



NOTA DE PRENSA

Oficina General de Comunicaciones

SUNARP PUCALLPA INSTRUYÓ SOBRE TEMAS REGISTRALES A POBLADORES DE IRAZOLA



Pese a las inclemencias del tiempo, la Superintendencia Nacional de los Registros Públicos, a través de la Zona Registral N° VI Sede Pucallpa, llegó hasta el distrito de Irazola, provincia de Padre Abad, para brindar información registral a los pobladores.

Personal especializado de la Sunarp, fue al encuentro de los ciudadanos en sus viviendas, locales u organizaciones sociales, espacio donde se informó sobre la importancia jurídica de inscribir y publicitar un derecho.

Asimismo, se informó sobre los diferentes servicios registrales como orientación gratuita, atención nocturna, atención de fines de semana, alerta registral, entre otros.

Interesados por conocer sobre otros temas registrales, los pobladores se reunieron en el local comunal donde se disertó el tema de unión de hecho. Posteriormente, se absolvieron diversas interrogantes sobre los registros de propiedad inmueble y personas jurídicas.

Pucallpa, 6 de noviembre de 2018

OFICINA GENERAL DE COMUNICACIONES - SUNARP